

Neustrelitz, 4. Februar 2019

## Liebe Fans der TSG, liebe Fußballfreunde,

die Winterpause geht zu Ende und die Vorfreude auf die Rückrunde steigt sicher auch bei Ihnen. Die Spiele der Hinrunde haben gezeigt, dass unsere Mannschaft in der neuen Spielklasse, der Oberliga, angekommen ist.

Der Abstieg aus der Regionalliga war natürlich einerseits traurig, andererseits aber die Chance für einen Neuanfang der Mannschaft. Sicher ist nicht alles nach Wunsch gelaufen, wenn ich nur an das Pokal-Aus erinnere. Dennoch denke ich, dass es Trainer Thomas Grzegorzcyk im Großen und Ganzen gelungen ist, eine Elf auf den Rasen zu schicken, die mit Herzblut bei der Sache ist, den Zuschauern wieder Freude bereitet und Zuversicht vermittelt.



Schön ist zu sehen, dass dabei auch Nachwuchsspieler aus dem eigenen Verein wie Noah Stövesand oder Hannes Toebe eine Chance bekommen. Auf diesem Weg wird die Verbundenheit des Vereins mit der Region gestärkt, so wie auch die Sparkasse Mecklenburg-Strelitz ein zuverlässiger Partner für die Menschen und die Wirtschaft der Region ist.

In diesem Sinne drücke ich der Mannschaft die Daumen und wünsche uns viele unterhaltsame und spannende Stunden im Stadion.

Ihre Andrea Binkowski  
(Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz)

1 Foto: